



# 元気くん通信



令和6年  
7月19日  
桑野小学校  
第4号

## 【救命救急法講習会】

6月20日、阿南市消防本部より講師先生をお招きし、保護者の方にも参加していただき、救命救急法講習会を実施しました。もし、自分の近くで人が倒れていたら、まず「大丈夫ですか。」と声かけし、意識がない場合は近くの人に救急車を呼ぶように依頼すること、AEDを持ってきてもらうことを確認しました。そして、救急車の到着まで、心臓マッサージを続けることや、AEDの正しい使用方法について学びました。このような講習会を毎年続けることで、いつどのような状況でも、子どもや周りの人々の命を守り抜くことができるようにしていかなければならないと改めて決意しました。



## 【5年宿泊学習 in 牟岐少年自然の家】

5年生は、6月27・28日の2日間、牟岐少年自然の家での宿泊学習に行ってきました。初日は、雨が降ったりやんだりの天候でしたが、磯の生物観察ができました。干潮で現れた磯には、小さい魚やカニ、ナマコやアメフラシなどの生物がたくさん見つかりました。夜は他校の友だちと一緒にドッジボール大会で交流を深めることができました。しかし、二日目は天候不良により、館内での活動になりました。流木クラフトやペタンク、グラウンドゴルフなど、友達と楽しく活動できました。学級の仲間と寝食を共にし、一夜を過ごした思い出は何ものにも代え難い素晴らしい体験です。同じ団として参加した山口小・新野小・新野東小・福井小・吉井小・橘小の皆さんとも一緒に仲良く活動することができました。



これらの体験を通して、自然の偉大さや友だちと協力することの大切さを学ぶことができました。これからの生活では、これらの体験を生かして頑張ってもらいたいです。

## 【サーフィン体験教室】

7月4日に6年生でふるさと創出体験事業によるサーフィン体験教室がありました。本校の卒業生である武知実波さんと阿南市サーフィン連盟や徳島大学サーフィン部の方々が講師となり学校のプールで行われました。サーフボードに触れるのが初めての児童がほとんどで、最初は少し不安な表情でしたが、サーフボードにうつ伏せで乗りプールを進んだり、ボードに立つ練習をしたりするうちにとても楽しそうな表情になってきました。プールでの活動の後は、教室で武知さんがサーフィンと歩んできた道についてお話していただきました。短い時間でしたが大変貴重な体験をすることができました。



本校は今年創立150周年記念事業で、11月30日に武知実波さんの記念講演を予定していますので、ぜひご参加くださいますようお願いいたします。